

EL CORREO GALLEGO

EL FERROL DEL CAUDILLO
General Franco, 152
Telf. Administración - 408
Redacción, 1388

Diario de la mañana — Decano de la provincia
FUNDADO EN EL AÑO 1878
Depósito legal - C. 7 - 1958

SANTIAGO DE COMPOSTELA
Preguntoiro, 29
Teléfono: Administración, 1427
Redacción, 1227

Martes, 10 de Enero de 1961

Año LXXXIII

Número 27.169

Precio: 1'50 Ptas

Guillermo Real
MARMOLES Y GRANITOS
ARTISTICOS E INDUSTRIALES
Avenida del Generalísimo, 176
Teléfono, 2831
EL FERROL DEL CAUDILLO

De Gaulle obtuvo un triunfo con el referéndum

La batalla política por "Argelia argelina" ha sido ganada por el Presidente de la República. Votó "sí", el 75'25 por ciento de los electores en la Metrópoli y el 39'6, en Argelia

PARIS, 9.— Los resultados oficiales definitivos del referéndum realizado en la Francia metropolitana, arrojan las siguientes cifras: "Sí": 15.198.714 (quince millones ciento noventa y ocho mil setecientos catorce). "No": 4.996.507 (cuatro millones novecientos noventa y seis mil quinientos siete). Total de electores registrados: 26.747.953. Votos emitidos: 20.809.029. Votos válidos: 20.195.221. Los votos afirmativos han supuesto el 75,25 (setenta y cinco veinticinco) por ciento de los votos válidos depositados y los negativos el 24,75 (veinticuatro setenta y cinco) por ciento de los mismos votos.—Efe.

y votos no válidos ha supuesto un 24,51 por ciento.—(Efe).

ARGELIA HA VOTADO "SI"
ARGEL, 9.— El delegado general del Gobierno francés en Argelia Jean Morin, ha anunciado a las dos de la madru-

gada (hora española) que Argelia ha votado "sí" en el referéndum.

No obstante, en los medios competentes se anuncia que los resultados definitivos del referéndum en Argelia no serán hechos públicos hasta las

10,30 de la mañana (hora española).

En dichos círculos se afirma que el Gobierno argelino rebeide tiene previsto celebrar una reunión en Túnez el próximo martes, para es-

(PASA A SEGUNDA PAGINA)

Reunión extraordinaria del Gobierno belga

Acordó traer más tropas de Alemania, pertenecientes a la OTAN, para enfrentarse con la situación huelguística



Las calles de la capital belga siguen registrando violentos incidentes provocados por los huelguistas, de lo que da idea la presente fotografía. La Policía despeja la situación.

BRUSELAS, 9.— El Gobierno belga en una reunión extraordinaria del Gobierno celebrada esta noche, ha decidido traer más tropas de Alemania —de la pertenecientes a las fuerzas de la OTAN—

para enfrentarse debidamente con la situación huelguística. Contingentes de infantería habían sido llamados ya anteriormente para presta servicio de vigilancia en las líneas ferroviarias,

edificios públicos y puntos estratégicos clave. El Consejo de Ministros ha decidido también que los maestros huelguistas serán suspendidos de empleo y sueldo si mantienen su actitud.—Efe.

DIRIGIDOS POR UN SENADOR COMUNISTA, LOS ATAQUES HUELGUISTAS EN MONS

BRUSELAS, 9.—Según informaciones de la Policía los ataques de los huelguistas en Mons fueron dirigidos por el senador comunista René Neel y por el dirigente local de sindicatos socialistas Ulises Handotte. En la Louviere se han reunido cerca de cuarenta mil huelguistas procedentes en gran parte de Verriers, Tournai, Charleroi y otras poblaciones del "cinturón rojo" del Sur de Bélgica para escuchar el segundo discurso de hoy al día.

(PASA A SEGUNDA PAGINA)

Minadas en Cuba, las principales carreteras

Ante la «inminente» invasión de las fuerzas norteamericanas, según el Gobierno de Fidel Castro

LA HABANA, 9.—(Efe).— Unidades de la milicia cubana han cortado el tráfico por la principal carretera turis-

tica que discurre por el Norte del país y según se anuncia ha sido minada ante la «inminente» invasión de las fuerzas de los Estados Unidos.

Los miembros de la citada milicia han colocado obstáculos que impiden todo tráfico por la carretera en las proximidades de Guanabo. En otros puntos han sido hechos hoyos en el pavimento en los que, según un portavoz de la milicia, han sido colocadas minas.

Todos los puentes de las carreteras que se dirigen a la costa del Norte de la isla, han sido preparados también para ser minados.

Esta medida ha sido adoptada como precaución contra la anunciada invasión norteamericana hecha por el régimen de Fidel Castro.

El Gobierno cubano, afirma que la invasión se producirá antes del día veinte, en el que el presidente electo, John Kennedy, tomará posesión de su cargo. Por ello toda la nación continúa «en pie de guerra» y los miembros de la milicia vigilan todos los edificios oficiales y colocan cañones antiaéreos en playas y montañas.

La Prensa del Gobierno anuncia la detención de otros diez pretendidos terroristas que, según se afirma, pertenecen a grupos clandestinos antifidelistas, dirigidos por Manuel Ray ex-ministro de Obras Públicas en el régimen de Castro. Los diez fueron detenidos durante una batalla efectuada en una plantación de las proximidades de La Habana y en la que fueron halladas también «gran número de armas y municiones».

MANIOBRAS LA FLOTA ATLANTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS
LA HABANA, 9.—(Efe).— El periódico "Revolución" dice que el portaaviones "Franklin D. Roosevelt" y varios destructores se han unido a las unidades navales norteamericanas en la zona de Guantánamo y relaciona este hecho con los rumores acerca de un supuesto plan para destruir las refineras petrolíferas cubanas.

Después de asegurar que las aguas que rodean a Guantánamo han sido minadas "Revolución" insiste en que han sido llevados importantes abastecimientos médicos a la citada base. Naturalmente termina diciendo que las informaciones que se reciben sobre preparativos para defender Guantánamo "confirman" los preparativos de "los yanquis".

WASHINGTON, 9.— La revista "Us News and World Report" dice en su último número que un ex funcionario del régimen de Fidel Castro, ha declarado que el dirigente cubano será derribado en el plazo de seis meses.

El doctor Justo Carrillo Hernández, que dirigió el Banco Nacional de Cuba, para desarrollo económico hasta hace un año, manifestó a los informadores que el Gobierno de Castro será "derribado en el próximo mes de junio". Añadió que la guerra civil en Cuba es inevitable y que "solamente la violencia puede impedir que Castro continúe en el Poder".—Efe.

Catástrofe ferroviaria cerca de Barcelona

Veinticuatro muertos y 49 heridos, al chocar el expreso procedente de Valencia y un tren de mercancías

BARCELONA, 9.— A las 7,26 de esta mañana, en la bifurcación de Casa Antúñez en la vía férrea de Valencia a Barcelona, el tren número 704, procedente de la primera de las ciudades citadas, chocó contra un convoy de mercancías que, desde Sans, es dirigida a Casa Antúñez. En el accidente, resultaron veinticuatro muertos y varios heridos, entre estos últimos, los

moquinistas del expreso de Valencia, que se precipitó a gran velocidad sobre los vagones de mercancías. Se supone que la causa del accidente ha sido un fallo en los frenos. Como consecuencia del choque, resultaron averiadas las conducciones eléctricas y, por ello, se emplean máquinas de vapor en los trenes de socorro y en la reorganización de los servicios ferroviarios.

El tren de mercancías que ha chocado contra el expreso de Valencia es el PD-1. Los cuatro vagones que componían el expreso de Valencia han quedado convertidos en un montón de chatarra. Los bomberos siguen trabajando

incesantemente para recuperar los heridos o cuerpos de las posibles víctimas.

Al lugar del suceso acudieron con toda rapidez los bomberos, la Guardia Civil, Policía Armada y Cruz Roja, con todas las ambulancias disponibles. Asimismo sacerdotes prestaron los auxilios espirituales a las víctimas. También se personaron las autoridades de Hospitalet y Barcelona.

En el expreso de Valencia viajaban el equipo de fútbol del Real Club Deportivo Español de Barcelona, que ayer jugó su partido de liga en Valencia.

Afortunadamente todos los componentes de la expedición resultaron ilesos, abandonando el tren y ganando la carretera a campo a través, desde donde fueron recogidos por automóviles particulares, que les trasladaron al centro de la capital.—Cifra

BARCELONA, 9.— Los muertos en el accidente ferroviario ocurrido esta mañana, accidente por lo menos, a catorce, según las informaciones obtenidas en el mismo lugar de la catástrofe.

Los bomberos se hallan trabajando aun a las doce del mediodía, en los vagones más afectados por el choque y que son los de segunda clase, para recuperar algunos cadáveres.

(PASA A SEGUNDA PAGINA)

Ochenta y cinco aniversario de Adenauer



Adenauer, Canciller de la Alemania Occidental, acaba de celebrar su ochenta y cinco aniversario, en Bonn. Los niños del orfanato le rindieron un especial homenaje. Dos de ellos, caracterizados de enanos, se fotografiaron con el Canciller, que muestra una sonrisa llena de satisfacción.

AUTO-ESCUELA FERROL
ACADEMIA DE CONDUCTORES

Le ofrece sus servicios para conductores de todas las categorías
ALCALDE USERO, 34, bajo, Teléfono, 2806
Publicidad "RECLAM"

Premio "NADAL"



Ramiro Pinilla aparece fotografiado ante la máquina con la que escribió "Las ciegas hornigas", novela premiada con el "Nadal" de 1960.

QUINIELAS
Cinco máximos acertantes de 14 resultados cobrarán 971.985,60 Ptas cada uno

MADRID, 9.—(Afil).— Resultados provisionales de las Apuestas Mutuas Deportivas Bénéficas correspondiente a la XVI jornada de Liga del día 8 de enero de 1961: Apuestas, 5.890.822. Recaudación, 11.612.466 pesetas.
55 por ciento de premios, 9.719.856'30 pesetas.
Reparto de premios: 4.859.928'15 a repartir entre 5 máximos acertantes de 14 resultados, a 971.985'60 pesetas cada uno.
4.859.928'15 a repartir entre 231 más aproximados de 13 aciertos, a 16.700'70 pesetas. (Más información en segunda página.)

